



ひまわりぐみクラスだより

尚徳福祉会 馬橋保育園

たくさん楽しんだプール遊びが終わり、少し寂しそうな中にも「もうすぐ運動会だよね!？」と10月の運動会に期待を持っている様子のひまわり組です。保育園最後のプール、最後の運動会…と「最後」が多くなってきますが、一つ一つをしっかりと心に残していけるようにしていきたいですね。夏の疲れも出てくる頃だと思えます。体調管理をしながら毎日楽しく過ごしていきたいと思えます。



【運動会に向かって…】

すみれ組からの憧れだった荒馬を遊びの中で始めました。去年のひまわり組が使っていた馬を見ると「すご〜い!」と目をキラキラさせていました。友だちと一つのことに向かっていく楽しさや、達成感を感じてほしいと思えます。

また、竹馬の練習も始めています。今日の頑張りを発表しよう!と一人ずつ見せ合う時間を作ったり、【できる・できない】だけではなく過程を大切にしています。今日よりも明日、明日よりもあさって…と少しずつ上達していくことに自信をもったり、自分だけでなく友だちと一緒に挑戦し達成する喜びを感じてほしいですね。荒馬もリレーも竹馬も、一人ではなくクラス全体で取り組めるように見守りたいと思えます。ご家庭でも頑張りをお認め、あたたかく応援していただけると嬉しいです。

今月のねらい

- 友だちと共通の目標を持ち、意欲的に取り組んだり最後までやりとげる充実感を味わう。
- 季節の変化を感じ、秋の自然に興味や関心を持つ。

お願い

- シャワーは9月以降も行います。検温と△×の記入を引き続きお願いいたします。
- 活動や散歩の予定もありますので、9時30分までの登園のご協力をお願いいたします。

★9月のサッカー教室は18日(水) 予定です。
※天候によって変更する場合があります。

9月生まれのお友だち



6さいのたんじょうび おめでとう!!

「お手紙届くかな・・・?」

お手紙遊びが流行しているひまわり組。「本当のポストに入れたらハガキはおうちに届くかな?」と子どもたちと話し、郵便局へハガキを買いに行きました。かき氷の絵はハブラシを使って作りました! ドキドキしながらポストに投函! 「ここに入れるの?」と投函口をのぞき込んだり「届きますように!」とお願いする様子も見られました。宛名は【誰に届けたいか】を子どもたちが自分で考えて一生懸命書いていました。「相手に気持ちを届ける」とっても楽しい活動になりました。